

Le MRC participera, lui, à la liste socialiste de Jérôme Safar

Frédéric Vergez, président du comité MRC de l'Isère (Mouvement républicain et citoyen, parti de Jean-Pierre Chevènement), a annoncé hier par communiqué la participation de son parti à la liste socialiste conduite par Jérôme Safar aux prochaines élections municipales grenobloises.

Il a exprimé publiquement, dès le printemps, sa volonté de participer aux prochaines élections municipales. Il a souhaité, comme il a été tenu du mode électoral et des compétences des communes et de l'intercommunalité, que la gauche puisse se présenter rassemblée autour d'une même équipe et d'un projet ambitieux pour Grenoble et son agglomération. Le Mouvement républicain et citoyen et Jérôme Safar désigné par le Parti socialiste pour conduire la liste de rassemblement de gauche à Grenoble se sont accordés sur des orientations pour le mandat à venir. Ainsi, ils iront en-

semble à la rencontre des Grenoblois. Lors d'échanges préalables à l'élaboration du projet de la liste "Aimer Grenoble", il a été convenu que la cohésion sociale, la qualité de vie à Grenoble, le développement économique et l'innovation restent les priorités du futur mandat. Le MRC s'engage avec l'équipe "Aimer Grenoble pour tous" conduite par Jérôme Safar pour que Grenoble soit une ville où chacun, jeune ou plus âgé, demandeur d'emploi, employé, technicien ou cadre ait toujours plus plaisir à vivre, à travailler et à sortir à Grenoble.»

« Cohésion sociale, qualité de vie à Grenoble, développement économique et innovation »

Il dit : « Représenté depuis 1995 dans les municipalités de gauche à Grenoble, le Mouvement républicain et

citoyen a exprimé publiquement, dès le printemps, sa volonté de participer aux prochaines élections municipales. Il a souhaité, comme il a été tenu du mode électoral et des compétences des communes et de l'intercommunalité, que la gauche puisse se présenter rassemblée autour d'une même équipe et d'un projet ambitieux pour Grenoble et son agglomération. Le Mouvement républicain et citoyen et Jérôme Safar désigné par le Parti socialiste pour conduire la liste de rassemblement de gauche à Grenoble se sont accordés sur des orientations pour le mandat à venir. Ainsi, ils iront en-

semble à la rencontre des Grenoblois. Lors d'échanges préalables à l'élaboration du projet de la liste "Aimer Grenoble", il a été convenu que la cohésion sociale, la qualité de vie à Grenoble, le développement économique et l'innovation restent les priorités du futur mandat. Le MRC s'engage avec l'équipe "Aimer Grenoble pour tous" conduite par Jérôme Safar pour que Grenoble soit une ville où chacun, jeune ou plus âgé, demandeur d'emploi, employé, technicien ou cadre ait toujours plus plaisir à vivre, à travailler et à sortir à Grenoble.»

Frédéric Vergez, président du comité MRC de l'Isère, ici à côté d'Éléonore Perrier, qui siège dans l'actuelle majorité. Photo DL



LDL38HGE117